



SAVE THE DATE:

Le 6 juin: épreuves orales du DNB, suspension des cours pour les 6ème, 5ème, 4ème

Du 22 au 26 juin (matin): révision du DNB

Les 28 et 29 juin: épreuves écrites du DNB

Les voyages: du 4 au 8 juin: séjour sportif et culturel des 4ème segpa et du 18 au 29 juin: 2 séjours APPN pour les 6ème

Le 26 juin après-midi: le **GRAND SELVE SHOW**, fête de fin d'année du collège.

Le P'tit Selve

Le journal du collège écrit par les élèves et pour les élèves

Un 2ème trimestre bien rempli

Des journées à thèmes pour clôturer les périodes du 2ème trimestre:

La première journée déconnectée

a eu lieu au collège le vendredi 16 Février, veille des vacances d'hiver.

Son but? Passer une journée sans utiliser son téléphone portable. Pas de panique ! Pour nous aider à passer cette journée, nous avons pu faire le plein d'activités éducatives et ludiques mises en place par les CPE, les AED, et différents partenaires. Chaque classe a bénéficié d'une intervention de sensibilisation et de prévention sur l'utilisation excessive de nos téléphones et plus largement sur internet (réseaux sociaux).

De 12h à 13h30 de nombreux ateliers et jeux ont été proposés: break danse, coloriage collaboratif, karaoké, tournois de ping-pong et de babyfoot,...

On parle de nous dans la presse!



Les bio-déchets et leur valorisation.

Le Conseil départemental de la Haute-garonne œuvre pour le développement durable et la préservation du territoire. Il a donc décidé de valoriser les déchets alimentaires que nous laissons dans nos assiettes. C'est pourquoi nous trions ce qui reste sur notre plateau à la fin du repas. C'est le tri en aval. Nous contribuons ainsi à notre bien-être à tous.

Concrètement, à la fin du repas, nous mettons les emballages de déchets dans une poubelle prévue pour cela. Ensuite ce sont les agents du Conseil départemental qui récupèrent nos assiettes et nos couverts. Ils enlèvent les bio-déchets pour le mettre dans un container spécial. Il y en a un par jour. Ils sont chaque mercredi collectés par une entreprise qui les amène sur un site à Castelsarasin qui fabrique notamment du compost.

Les agents du conseil départemental qui préparent les repas sont aussi concernés. Pendant qu'ils cuisinent, il y a des détritres qui sont également mis dans les containers prévus pour les bio-déchets. C'est le tri en amont.



Article écrit par M. Dauchet, notre nouveau gestionnaire

CONCOURS DE LA RESISTANCE

Depuis le début de l'année, nous retrouvons de temps en temps notre professeur et de notre documentaliste, Mme Hembise et Madame Guy afin de préparer le concours. Nous recherchons des parcours de résistants célèbres dans le but de découvrir leurs actions. Dans le cadre de notre préparation nous sommes allés voir un film au cinéma de Grenade « Nos Patriotes ». Nous avons également pu rencontrer un ancien résistant, Monsieur Roger Tautpin. Il nous a expliqué les différentes actions qu'il a menées au cours de la seconde guerre mondiale.

Il est aussi l'auteur du livre « Un ado sous l'occupation »
Le concours s'est déroulé le vendredi 23 Mars en deux heures, nous avons pu restituer toutes nos connaissances que nous ont transmises Madame Hembise et Madame Guy, au cours de l'année.

Si nous gagnons, nous remportons un voyage en ALLEMAGNE avec les autres gagnants du département. Croissons les doigts!

QUEL FUTUR POUR NOTRE AVENIR ?

Le mercredi 14 mars 2018, a eu lieu le forum des métiers au collège. Il réunissait plusieurs professionnels de différents secteurs d'activité. Il y avait par exemple les métiers de la santé, les métiers de l'armée. Toutes les classes de 3ème ont passé 1H au forum. Nous avons pu découvrir l'univers du travail et pour certains choisir notre orientation et peut-être notre futur métier.

De plus, il y avait quelques lycées professionnels de la région (Hélène Boucher, ou encore le lycée agricole d'Ondes). Ce forum est toujours un moment important pour nous...



La fête du printemps

a eu lieu le vendredi 13 Avril, veille des vacances de printemps.

Cette année la fête du printemps est placée sous le signe de l'écologie et du recyclage... Un défilé par classe a été organisé sur le temps de la pause

méridienne avec un concours. Le jury a attribué des lots individuels et collectifs et constituera un classement. Cette journée conclut une période de sensibilisation au respect des biens matériels. Chaque classe a nettoyé la cour après les récréations selon un planning. Nous avons tous un rôle d'eco-citoyens à jouer!

